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rio di Genazzano e sulle cause del permanente 
disservizio nelle ferrovie vicinali di Roma. 
(Gì'interroganti chiedono, la risposta scritta ). 

« Rocco Alfredo, Federzoni » . 

« Il 'sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se è a 
conoscenza che ne' suoi uffici si sia trovato 
modo di autorizzare l'adozione di libri di testo 
per le scuole popolari delle Venezie Giulia e Tri-
dentina, i quali in precedenza ebbero relazioni 
sfavorevolissime, da parte della Commissione 
particolarmente delegata a giudicare i libri da 
adottarsi nelle nuove Provincie; 

inoltre, per conoscere quali provvedimenti 
immediati intenda prendere per evitare l'ado-
zione di quei libri in contrasto coi supremi in-
teressi della scuola; 

e per conoscere altresì quali provvedi-
menti verranno presi nei riguardi di quel o di 
quei funzionari che si sono" prestati sciente-
mente ad alterare lo spirito delle relazioni 
stesse, • (L'interrogante chiede la risposta 
scritta) .-

« Salvalai ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i mi-
nistri della marina e dei lavori pubblici, per sa-
pere da quali ragioni sono stati indotti a so-
spendere repentinamente i lavori di sistemazio-
ne del braccio di levante del porto d'Otranto, la 
cui diga, nella sua parte esterna, richiede ur-
gente rafforzamento, contro i venti di traver-
sia, pericolosissimi sul canale d'Otranto. 

« Per sapere inoltre se non credano oppor-
tuno, essendovi ancora tre altri mesi di stagione 
propizia allo sviluppo dei lavori, di riprenderli 
sollecitamente con immenso vantaggio dell'o-
pera e della incresciosa ed assillante disoccu-
pazione sopravvenuta. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Vallone ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro delle finanze, per sapere come possa con-
ciliarsi il trattamento fatto per i profitti di 
guerra, al farmacista Sacchiero Vittorio di 
Montorso, con quello che lo stesso agente delle 
imposte di Arzignano (Vicenza) ha fatto in-
vece ai farmacisti della città di Arzignano ca-
poluogo di mandamento, mentre Montorso non 
fa che 2000 abitanti circa; 

e se creda dignitoso che il Ministero delle 
finanze possa permettere che tali trattamenti di 
palese ingiustizia e parzialità sfacciatissima 
possano impunemente essere compiuti dai suoi 
dipendenti, i quali possono esigere la giustizia 
non la rovina e peggio dei contribuenti; 

e per sapere se crede opportuno dopo tut-
te le pratiche fatte dall'interrogante inutil-
mente di far fare un'inchiesta in merito. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per sapere se 
pel nuovo anno scolastico il comune di San Gio-
vanni Ilarione (Vicenza) potrà riavere rico-
struite le sue scuole, che andarono distrutte 
per incendio, e se il Ministero dell'istruzione 
pubblica, può sollecitare con precedenza asso-
luta le pratiche in corso, (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro per la ricostituzione delle terre liberate, 
per sapere quali provvedimenti pratici e spe-
ditivi abbia adottati, per organizzare il solle-
cito pagamento di tutti i piccoli danni di guer-
ra, ciò che dovrebbe essere fatto entro brevissi-
mo tempo. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della giustizia e degli affari di culto, per 
sapere come abbia provveduto al regolare fun-
zionamento della cancelleria della pretura di 
Thiene. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Curti ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il. mi-
nistro della guerra, circa il mancato congedo 
dei militari del deposito aviatori di Torino, stati 
in licenza di 60 giorni, in attesa di passaggio di 
categoria, i quali, in base al comma 3°, "circo-
lare 385, dovrebbero essere congedati. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Rabezzana ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'istruzione pubblica, per conoscere se 
e perchè ritenga opportuno, dato che il disegno 
di legge n, 503, circa la sistemazione dei corsi 
paralleli aggiunti e degli Istituti d'istruzione 
media e normale non fu ancora esaminato dai 
Parlamento, confermare la sospensione dell'isti-
tuzione di nuove scuole; e per conoscere in ap-
plicazione di quale norma ed in virtù di quale 
facoltà la disposizione fu adottata. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Dello Sbarba ». 


